

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa penilaian tingkat kesehatan PT Bank Central Asia (BCA) Syariah dari tahun 2017 hingga 2021 dengan menerapkan metode RGEC (*Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning dan Capital*) adalah sebagai berikut:

Penilaian tingkat kesehatan BCA Syariah selama periode 2017-2020 dengan menerapkan metode RGEC menunjukkan bahwa posisinya berada di peringkat kedua dengan status "sehat". Ini tercermin dari nilai komposit yang berhasil diraih oleh Bank BCA Syariah selama tahun-tahun tersebut, berada di kisaran di atas 71% dan di bawah 85%. Predikat ini mencerminkan kondisi keuangan yang secara keseluruhan "sehat", yang pada gilirannya memungkinkan bank untuk mengatasi pengaruh negatif yang signifikan dari perubahan kondisi bisnis dan faktor eksternal lainnya. Pada tahun 2021, Bank BCA Syariah naik ke peringkat pertama dengan status "sangat sehat", dengan pencapaian nilai di atas 80% dan di bawah 100%.

Keberhasilan Bank BCA Syariah dalam mempertahankan stabilitasnya sepanjang periode tersebut dapat diamati dari peningkatan peringkatnya. Pada tahun 2021, bank tersebut bahkan berhasil mencapai status "sangat sehat", mencerminkan kemampuannya yang tinggi dalam menghadapi tantangan dan perubahan lingkungan bisnis. Ini menunjukkan bahwa kebijakan dan praktek yang

diterapkan oleh bank telah memberikan hasil positif dalam menjaga kesehatan keuangan dan manajemen risiko secara efektif.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bank BCA Syariah telah mencapai posisi yang baik dalam menjaga stabilitas dan kesehatan keuangan selama periode 2017-2020, dengan kenaikan peringkat menjadi "sangat sehat" pada tahun 2021. Meskipun mencapai status "sehat" dan "sangat sehat", upaya dalam meningkatkan efisiensi operasional harus tetap dilakukan. Memaksimalkan penggunaan sumber daya dan mengelola biaya dengan baik akan membantu mempertahankan profitabilitas dan stabilitas, serta penting untuk tetap mempertimbangkan penggunaan modal secara efektif guna mencapai tingkat pengembalian yang optimal. Dengan beradaptasi terhadap perubahan di lingkungan bisnis, Bank BCA Syariah dapat mempertahankan kinerja yang baik dan berlanjut dalam menghadapi tantangan serta peluang di masa depan.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan atau menambahkan metode lain seperti CAMELS dan jangka waktu penelitian yang lebih lama misalnya 2017-2023.